



疾走する馬上から矢を射る猪下さん

国見町

伊美別宮社 流鎗馬

騎馬武者姿の射手が馬を走らせながら、的をめがけて矢を射る「流鎗馬（やぶさめ）」（県選択無形民俗文化財）が10月15日(日)、国見町伊美の別宮社で行われました。

五穀豊穡や家内安全を祈願する同社の秋季大祭の行事で、江戸時代初期から続けられています。

今年の射手は猪下貴志さん（29・伊美）で、華やかな狩り装束で神馬（しんめ）にまたがり、楼門前の約百メートルの直線の馬場を数回素走りした後、猛スピードの馬上から20m間隔で立てられた、大きさ30cmの的3本に向かって矢を放ちました。

見事矢が的に当たると、訪れた人たちから大きな拍手と歓声が送られました。



開所式の後、下櫛来地区の皆さんがプレーしました

国見町

くにみパークゴルフ場オープン

国見町伊美の国見B & G海洋センター内に、くにみパークゴルフ場がオープンしました。10月17日(火)に行われた開所式で照山俊一市長、猪俣俊雄市議会議長が「健康づくりや地域の交流に大いに活用してください。」とあいさつ。コースは、周防灘コースと千灯岳コースの18ホール（パー66）。利用料は1人1回300円、貸しクラブ200円で、午前8時30分から午後5時まで利用できます。（月曜は休館日）

問い合わせ 国見町B & G海洋センター

☎0978@0770



清掃活動を行う国東たばこ販売協同組合国見地区の皆さん
(10月20日(金))

国見・武蔵・安岐

たばこのポイ捨てやめて！ 国東たばこ組合美化活動

10月20日(金)午前9時から、国東たばこ販売協同組合（高橋和善理事長）の国見地区の皆さん20名が、道路清掃を行いました。みんなかんから伊美港まで歩きながら、たばこの吸殻・紙くすなどのごみ等を拾いました。また、25日(火)には武蔵地区、安岐地区でも清掃活動が行われました。



武蔵町

椎茸ほだ木起こし体験教室

10月17日(火)武蔵西小学校で、子ども達に緑のすばらしさ、椎茸の良さを理解してもらおうと、椎茸ほだ木起こし体験教室が行われました。4・5年生24名が、武蔵町椎茸自主研究グループ^{こうごかい}の竹田津和儀会長、糸永秀二さんや県職員の指導で、昨年の2月に駒打ちした椎茸のほだ木起こしを体験しました。参加した子ども達は「初めての体験だったけど、みんなががんばりました。おいしい椎茸ができるといいなと思います。」と感想を話してくれました。